

Persyaratan Kelayakan Program

Beranda (<https://www.abet.org>) > Akreditasi (<https://www.abet.org/accreditation/>) > Apa Itu Akreditasi? (<https://www.abet.org/accreditation/what-is-accreditation/>) > Persyaratan Kelayakan Program

Kami mengakreditasi postsecondary, program pemberian gelar yang ditawarkan oleh institusi terakreditasi regional di Amerika Serikat dan institusi terakreditasi nasional di luar Amerika Serikat. Kami tidak mengakreditasi sertifikasi, pelatihan, atau program doktoral.

1 Memenuhi Definisi ABET tentang Program

Kami hanya mengakreditasi program — bukan gelar, jurusan, perguruan tinggi, institusi, atau individu. Kami mendefinisikan program sebagai pengalaman yang terintegrasi dan terorganisir yang berujung pada pemberian gelar. Program ini akan memiliki tujuan pendidikan program, hasil siswa, kurikulum, fakultas, dan fasilitas, seperti yang dijelaskan dalam [kriteria akreditasi \(/accreditation/accreditation-criteria/\)](/accreditation/accreditation-criteria/). Kami tidak mengakreditasi sertifikasi, pelatihan, atau program doktoral.

2 Ditampung di Lembaga Pemberian Gelar

Kami menerima [Requests for Evaluation \(RFE\)](http://www.abet.org/accreditation/get-accredited/request-for-evaluation/) (<http://www.abet.org/accreditation/get-accredited/request-for-evaluation/>) dari program pasca-sekolah menengah yang ditawarkan oleh lembaga pemberi gelar dengan otoritas pemerintah, nasional, atau regional yang

dapat diverifikasi dan diakui untuk memberikan gelar. Dalam beberapa

kasus, sebuah lembaga yang tidak memenuhi persyaratan ini dapat meminta evaluasi untuk suatu program jika akreditasi program itu lebih jauh dari Misi ABET.

3 Memiliki setidaknya satu lulusan

Program yang meminta peninjauan akreditasi awal harus memiliki setidaknya satu lulusan sebelum tahun akademik ketika peninjauan di tempat terjadi.

4 Nama Harus Memenuhi Persyaratan ABET

Nama program yang mencari akreditasi harus deskriptif dari isi program dan dinyatakan dengan cara yang persis sama pada transkrip lulusan dan dalam literatur institusi.

Program di luar AS di mana bahasa Inggris bukan bahasa asli, harus memberikan nama program baik dalam bahasa Inggris dan bahasa asli. Lembaga tidak boleh menggunakan nama program yang sama untuk mengidentifikasi program terakreditasi ABET dan program yang tidak terakreditasi ABET.

5 Diakreditasi di Bawah Setidaknya Satu Komisi Akreditasi ABET

Setiap program yang mencari akreditasi akan ditugaskan ke komisi atau komisi tertentu berdasarkan nama program secara literal:

Program-program **Akreditasi Ilmu Pengetahuan Alam dan Terapan (ANSAC)** yang diakreditasi oleh ANSAC adalah program-program yang mengarah pada praktik profesional yang memanfaatkan konsep sains, matematika, dan teknik sebagai landasan untuk praktik disiplin khusus. Program akreditasi ANSAC pada tingkat gelar berikut: associate, bachelor, dan master

Komisi Akreditasi Komputasi (CAC)

Program-program yang diakreditasi oleh CAC adalah program-program yang mengarah pada praktik profesional lintas spektrum komputasi, komputasi, informasi, dan disiplin informatika yang luas. Program akreditasi CAC pada tingkat gelar berikut: sarjana.

Komisi Akreditasi Teknik (EAC)

Program yang diakreditasi oleh EAC adalah yang mengarah ke praktik profesional teknik. Semua program teknik yang meminta peninjauan ABET harus menyertakan kata "rekayasa" dalam nama program. Program akreditasi EAC pada tingkat gelar berikut: sarjana dan master.

Program Komisi Akreditasi Teknologi Rekayasa (ETAC) yang

diakreditasi oleh ETAC mempersiapkan lulusan sarjana muda untuk karir di sektor-sektor seperti konstruksi, manufaktur, desain produk, pengujian, atau layanan teknis dan penjualan. Lulusan program teknologi rekayasa dua tahun kemungkinan mengambil posisi teknisi dalam pemeliharaan, produksi, atau pengembangan produk. Nama setiap program ETAC-terakreditasi yang mencakup kata "engineering" dalam nama program juga harus memasukkan kata "technology" langsung setelah kata "engineering." Program akreditasi ETAC pada tingkat gelar berikut: associate dan bachelor.

6

Beberapa Program Harus Menjalani Tinjauan Kesiapan

Kami memerlukan Laporan Belajar Mandiri awal dari semua program yang mencari akreditasi awal, jika lembaga saat ini tidak memiliki program terakreditasi ABET dalam komisi yang sama. Setelah meninjau Laporan Belajar-sendiri pendahuluan ini, yang disebut Tinjauan Kesiapan (<http://www.abet.org/accreditation/get-accredited/accreditation-step-by-step/readiness-review/>), kami akan menentukan apakah suatu lembaga siap untuk mengajukan Permintaan Evaluasi formal (RFE) untuk program itu.

Belajarlah lagi

Jika Anda memiliki pertanyaan tentang kelayakan program Anda untuk akreditasi ABET, silakan hubungi [Departemen Akreditasi \(mailto:accreditation@abet.org\)](mailto:accreditation@abet.org) kami .

JADILAH PERCAYA DIRI SM

ABET
415 North Charles St.
Baltimore, MD 21201
+1.410.347.7700

TEMUKAN PROGRAM ([HTTPS://AMSPUB.ABET.ORG/APS](https://amspub.abet.org/aps))

DAPATKAN AKREDITASI
([HTTPS://WWW.ABET.ORG/ACCREDITATION/GET-ACCREDITED/](https://www.abet.org/accreditation/get-accredited/))

MENJADI EVALUATOR ([HTTPS://WWW.ABET.ORG/PROGRAM-EVALUATORS/BECOME-A-PROGRAM-EVALUATOR/](https://www.abet.org/program-evaluators/become-a-program-evaluator/))

MENDAFTAR UNTUK PEMBARUAN

Situs Dirancang oleh [Ashton Design \(http://ashton-design.com/\)](http://ashton-design.com/).